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Adolf-Mittag-See 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir fragen an:  
 
Welchen Bearbeitungsstand gegenwärtig die Sanierung des Adolf-Mittags-Sees und der 
Tauben Elbe aufweist und wie die weiteren Arbeitsschritte vorgesehen sind.  
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 


